

(E-30・31)

ご協力いただいている方はご高齢の方も多いのでメールを使用していない方が多いのが現状です。聖小は地域の方の協力が市内他校に比べて手厚いと言われます。継続の確認とともに、日ごろ聖小の子ども達のためにご協力いただいているお礼を保護者が直接伝えることで気持ちよくご協力いただけているという側面もあり、今後の負担軽減については頻度や方法を含めていろいろな角度からの検討が必要と考えます。

(E-32)

多摩そばの主催は青少協なので聖小 PTA に廃止の決定権がありません。PTA の負担軽減を考えつつ、多摩そばに限らず聖小児童が参加できる行事を主催してくれている青少協への協力については、青少協とも相談し検討する必要があると考えます。

(F-1)

コロナ前に実施されていた「放課後子ども教室（多摩市から委託された指導員の方たちによる、登録制の遊び場の提供）」については PTA 主催ではないので再開の決定権はありませんが、他校で運営方法を変え実験的に再開しているところもあると聞いています。聖小での再開について多摩市への要望を提出するなど PTA としてできることがないか検討できたらと思います。

(F-2)

本部の負担軽減という側面からもペーパーレスを推進するため印刷物を減らしています。その分、ホームページ掲載の拡充を進めていますのでホームページをご確認いただけたらと思います。

ベルマークボランティアについては数年にわたりメンバー募集のお手紙の配布、PTA のお仕事一覧に募集コメントの掲載などしてきましたが、参加者希望者は集まりませんでした。令和 6 年 3 月にお子さんの卒業に伴い、現在活動しているメンバーが減ってしまうので来年度の活動は困難と判断し、ベルマークボランティアの廃止を決定いたしました。今後、活動してくださる方が集まれば復活の可能性もあると考えています。

(F-3)

「公益社団法人日本 P T A 全国協議会」への入会届などを提出したという記録は残っていないのですが、聖小は東京都にある小学校なので所属しているとすれば「東京都小学校 PTA 協議会」なのではないかと考えられます。ニュースにもなっていましたが、東京都の小学校 PTA を束ねる「東京都小学校 PTA 協議会」は、「日本 PTA 全国協議会」から令和 5 年 3 月末をもって退会しています。

さらに、聖小の直属の上部組織(という表現でいいのかわかりませんが… )は、「多摩市立小学校 PTA 連絡協議会」ということになると思いますが、今年度末での退会届を提出し、受理されています。

また、本年度会計において、多摩市立小学校 PTA 連絡協議会以外への会費の支払いもしておりません。

上記 2 つの理由から、聖小 PTA は公益社団法人日本 P T A 全国協議会とのつながりはないと判断します。

以上